
10. Februar 2019 

Wie stark Gebete helfen 

Meine Kinder, wenn ihr für einen Menschen betet, der euch darum gebeten hat, ist die Kraft des Gebetes 

um einiges höher, als wenn ihr für Menschen betet, die dieses nicht wissen oder auch gar nicht wollen. 

Wer um Hilfe bittet und möchte, dass sein Heilungsprozess über innige Gebete unterstützt werden soll, 

der ist dafür aufnahmefähig und vor allem bereit, die Heilung geschehen zu lassen, denn nur, wer auch 

erkannt hat, warum er jetzt dieses oder jenes hat, kann in die Vergebung gehen und dadurch auch den 

Heilungsprozess einläuten bzw. verstärken. Amen. 

 


